

Honorine lève-toi proteste encore



Les parents, qui n'ont pas été reçus, se sont promis de revenir régulièrement manifester. "A l'injustice incontrôlable de la vie, ne doit pas s'ajouter une injustice maîtrisable, dont l'Administration serait responsable".

SANTÉ

Mercredi 25 novembre, les enfants handicapés et les familles du Centre d'Education Conductive de Bayeux de l'Association Honorine Lève Toi ont organisé un nouveau rassemblement à Caen devant l'Agence Régionale de Santé (ARS) Bas-Normande. Après une première manifestation début septembre, l'Association manifestait à nouveau pour l'équité entre les enfants handicapés de Haute et de Basse Normandie, "car en Seine Maritime un centre non permanent

est financé par l'Agence Régionale de Santé". Cette situation est jugée "inadmissible" par les parents qui continuent de payer la scolarité de leur enfant à Bayeux, "alors qu'en Haute Normandie, c'est gratuit". "Les parents ne veulent pas déménager en Haute Normandie ou à l'étranger. Cette situation ne respecte ni l'article 2 de la Constitution Française concernant "l'égalité", ni l'intérêt supérieur de l'enfant de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant de 1989 et le caractère gratuit de l'éducation",

précise Eric Pioger, son président et papa d'Honorine. Honorine a remis symboliquement un communiqué et la pétition à travers la grille fermée de l'ARS. L'Association lance un appel à la mobilisation par pétition afin que leurs enfants lourdement handicapés bas-Normands soient traités de la même façon qu'en Haute-Normandie, gage d'une fusion réussie et équitable. 4000 signatures ont déjà été collectées.

Pratique. Tél. 06 15 33 01 05.
www.honorine-leve-toi.org.

Bessie Libre 5 Décembre 2015